

Kapolsubsektor Liukang Tupabiring utara Hadiri Musrenbang, Pastikan Keamanan Acara

HermanDjide - PANGKEP.KINERJA.CO.ID

Feb 17, 2025 - 12:07



Kapolsubsektor Liukang Tupabiring Utara Hadiri Musrenbang, Pastikan Keamanan Acara

PANGKEP– Kapolsubsekt Liukang Tupabiring Utara Muhammad Ilyas menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) yang diselenggarakan oleh Camat Liukang Tupabiring Utara di Baruga Bela Negara,

Pangkajene, Kabupaten Pangkep, pada Senin (17/2/2025). Kehadirannya selain sebagai bentuk dukungan terhadap agenda tahunan pemerintah, juga untuk memastikan keamanan dan kelancaran jalannya acara.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsubsektor menegaskan bahwa Musrenbang merupakan agenda penting dalam perencanaan pembangunan daerah. “Musrenbang adalah wadah untuk merancang pembangunan yang lebih baik dan melibatkan partisipasi masyarakat. Kami dari kepolisian hadir tidak hanya untuk mengamankan, tetapi juga mendukung kebijakan yang berpihak pada masyarakat,” ujarnya.

Acara ini dihadiri oleh berbagai elemen pemerintahan, mulai dari camat, Danramil 1421-;07 /Liukang Tupabiring Utara, kepala desa, tokoh masyarakat, serta perwakilan dari instansi terkait. Mereka bersama-sama membahas prioritas pembangunan yang akan dilaksanakan dalam tahun anggaran berikutnya tahun 2026, termasuk infrastruktur, pendidikan, dan kesejahteraan masyarakat.

Dalam suasana yang penuh diskusi konstruktif, beberapa aspirasi masyarakat disampaikan, terutama terkait perbaikan jalan, peningkatan layanan kesehatan, serta pemberdayaan ekonomi lokal. Pemerintah kecamatan berkomitmen untuk mengakomodasi usulan tersebut sesuai dengan ketersediaan anggaran yang ada.

Kapolsubsektor juga mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pembangunan berlangsung. Ia menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah, aparat kepolisian, dari Koramil 1421-07/ Liukang Tupabiring Utara dan masyarakat dalam mewujudkan lingkungan yang kondusif serta pembangunan yang berkelanjutan.

Selain pengamanan acara, Kapolsubsektor turut berinteraksi dengan masyarakat, mendengarkan langsung berbagai permasalahan keamanan yang ada di wilayah Liukang Tupabiring Utara. Ia berjanji akan meningkatkan patroli serta koordinasi dengan tokoh masyarakat guna mencegah potensi gangguan kamtibmas.

Camat Liukang Tupabiring Utara Husni dalam sambutannya mengapresiasi kehadiran Kapolsek beserta jajarannya juga Danramil 1421-07/ Liukang Tupabiring Utara “Kami sangat berterima kasih atas kehadiran dan dukungan dari kepolisian. Sinergi seperti ini sangat penting dalam mewujudkan pembangunan yang aman dan berkelanjutan,” tuturnya.

Dengan berakhirnya Musrenbang ini, diharapkan hasil musyawarah dapat segera direalisasikan dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat. Kapolsek berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan serta mendukung kebijakan pembangunan yang berpihak pada kesejahteraan warga. (Herman Djide)